

CURSO PREMATRIMONIAL. La preparación de los novios a la celebración del sacramento del Matrimonio tendrá lugar en nuestra parroquia el **9 y 10 de noviembre**. Los novios interesados pueden inscribirse en el despacho parroquial.



REZO DEL SANTO ROSARIO. Todos los lunes, martes y miércoles, a **partir del lunes 15 de octubre, a las 19:30h**, rezaremos el santo rosario en el templo. Invitamos a todos los feligreses a participar en esta oración.



* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Queridos fieles, a partir del **jueves 17 de octubre** la celebración del **jueves eucarístico empezará a las 19:00h**. Nos gustaría ir ampliando el grupo de los participantes para este rato de oración semanal. Para una mayor participación e información os invitamos a poneros en contacto con los sacerdotes o seglares responsables de estos momentos de oración.



CINEFÓRUM. "SABRINA". EEUU 1954. Director Billy Wilder. Inter. **Humphrey Bogart, Audrey Hepburn, William Holden.** 113 min. La joven Sabrina, hija del chofer británico de los poderosos Larabee, está enamorada del hijo menor de la familia, que coquetea con ella por puro entretenimiento. **Viernes 18 de Octubre, a las 18:00h.**



DOMUND 2024. MISIONEROS DE LA MISERICORDIA. El domingo **20 de octubre** se celebra en toda la Iglesia la Jornada Mundial de las Misiones, el DOMUND, con el lema **"Id a invitar a todos al banquete"**, lo que sólo es posible desde una vivencia de la fe. Reza, ofrece y colabora económicamente para el mantenimiento de la Misión.



GRUPO REFLEXIÓN Y VIDA. "Si buscas un espacio para **crecer espiritualmente**", apúntate a este grupo, cuyo primer encuentro tendrá lugar el **viernes 18 de octubre a las 20:00h** en el Aula de San Agustín.



GRUPO DE MATRIMONIOS. Primera reunión de toma de contacto que tendrá lugar el **domingo 20 de octubre, después de la misa de 12:30** en el Aula de San Agustín. Las parejas interesadas pueden suscribirse en el despacho parroquial.



Agustinos TOMA Y LEE PARROQUIA SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (B)

XXVIII Domingo

13 de Octubre de 2024

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

EL CAMBIO FUNDAMENTAL

El cambio fundamental al que nos llama Jesús es claro. Dejar de ser unos egoístas que ven a los demás en función de sus propios intereses para atrevernos a iniciar una vida más fraterna y solidaria. Por eso, a un hombre rico que observa fielmente todos los preceptos de la ley, pero que vive encerrado en su propia riqueza, le falta algo esencial para ser discípulo suyo: compartir lo que tiene con los necesitados.

Hay algo muy claro en el evangelio de Jesús. La vida no se nos ha dado para hacer dinero, para tener éxito o para lograr un bienestar personal, sino para hacernos hermanos. Si pudiéramos ver el proyecto de Dios con la transparencia con que lo ve Jesús y comprender con una sola mirada el fondo último de la existencia, nos daríamos cuenta de que lo único importante es crear fraternidad. El amor fraterno que nos lleva a compartir lo nuestro con los necesitados es «la única fuerza de crecimiento», lo único que hace avanzar decisivamente a la humanidad hacia su salvación.



El hombre más logrado no es, como a veces se piensa, aquel que consigue acumular más cantidad de dinero, sino quien sabe convivir mejor y de manera más fraterna. Por eso, cuando alguien renuncia poco a poco a la fraternidad y se va encerrando en sus propias riquezas e intereses, sin resolver el problema del amor, termina fracasando como hombre.

Aunque viva observando fielmente unas normas de conducta religiosa, al encontrarse con el evangelio descubrirá que en su vida no hay verdadera alegría, y se alejará del mensaje de Jesús con la misma tristeza que aquel hombre que «se marchó triste porque era muy rico».

Con frecuencia, los cristianos nos instalamos cómodamente en nuestra religión, sin reaccionar ante la llamada del evangelio y sin buscar ningún cambio decisivo en nuestra vida. Hemos «rebajado» el evangelio acomodándolo a nuestros intereses. Pero ya esa religión no puede ser fuente de alegría. Nos deja tristes y sin consuelo verdadero.

Ante el evangelio nos hemos de preguntar sinceramente si nuestra manera de ganar y de gastar el dinero es la propia de quien sabe compartir o la de quien busca solo acumular. Si no sabemos dar de lo nuestro al necesitado, algo esencial nos falta para vivir con alegría cristiana. **[J.A. Pagola]**



LECTURA DEL LIBRO DE LA SABIDURÍA 7, 7-11.

Supliqué y me fue dada la prudencia, invoqué y vino a mí el espíritu de sabiduría. La preferí a cetros y tronos y a su lado en nada tuve la riqueza. No la equiparé a la piedra más preciosa, porque todo el oro ante ella es un poco de arena y junto a ella la plata es como el barro. La quise más que a la salud y la belleza y la preferí a la misma luz, porque su resplandor no tiene ocaso. Con ella me vinieron todos los bienes juntos, tiene en sus manos riquezas incontables.

SALMO, 89: SÁCIANOS DE TU MISERICORDIA, SEÑOR, Y ESTAREMOS ALEGRES.

DE LA CARTA A LOS HEBREOS 4, 12-13.

La palabra de Dios es viva y eficaz, más tajante que espada de doble filo; penetra hasta el punto donde se dividen alma y espíritu, coyunturas y tuétanos; juzga los deseos e intenciones del corazón. Nada se le oculta; todo está patente y descubierto a los ojos de aquel a quien hemos de rendir cuentas.

✠ LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MARCOS 10, 17-30.

En aquel tiempo, cuando salía Jesús al camino, se le acercó uno corriendo, se arrodilló y le preguntó: «Maestro bueno, ¿qué haré para heredar la vida eterna?». Jesús le contestó: «¿Por qué me llamas bueno? No hay nadie bueno más que Dios. Ya sabes los mandamientos: no matarás, no cometerás adulterio, no robarás, no darás falso testimonio, no estafarás, honra a tu padre y a tu madre». Él replicó: «Maestro, todo eso lo he cumplido desde mi juventud». Jesús se quedó mirándolo, lo amó y le dijo: «Una cosa te falta: anda, vende lo que tienes, dáselo a los pobres, así tendrás un tesoro en el cielo, y luego ven sígueme». A estas palabras, él frunció el ceño y se marchó triste, porque era muy rico. Jesús, mirando alrededor, dijo a sus discípulos: «¡Qué difícil les será entrar en el reino de Dios a los que tienen riquezas!» Los discípulos quedaron sorprendidos de estas palabras. Pero Jesús añadió: «Hijos, ¡qué difícil les es entrar en el reino de Dios! Más fácil le es a un camello pasar por el ojo de una aguja, que a un rico entrar en el reino de Dios». Ellos se espantaron y comentaban: «Entonces, ¿quién puede salvarse?». Jesús se les quedó mirando, y les dijo: «Es imposible para los hombres, no para Dios. Dios lo puede todo». Pedro se puso a decirle: «Ya ves que nosotros lo hemos dejado todo y te hemos seguido». Jesús dijo: «En verdad os digo que no hay nadie que haya dejado casa, o hermanos o hermanas, o madre o padre, o hijos o tierras, por mí y por el Evangelio, que no reciba ahora, en este tiempo, cien veces más - casas y hermanos y hermanas y madres e hijos y tierras, con persecuciones - y en la edad futura, vida eterna».



« VENDE LO QUE TIENES Y SÍGUEME »

(Mc 10, 21)

De las cartas de san Agustín (Carta a Hilario 157, 4, 39)

« Yo, que esto escribo, amé ardientemente la perfección de la que habló el Señor cuando dijo al adolescente: *Ve, vende cuanto tienes y dalo a los pobres, y tendrás un tesoro en el cielo, y ven y sígueme* (Mt 19, 21; Mc 10, 21; Lc 18, 22). Pero no por mis fuerzas, sino que lo hice con ayuda de la gracia divina y no por ser pobre se me tendrá menos en cuenta. Tampoco eran ricos los mismos apóstoles que lo hicieron antes que todos. Todo el mundo abandonó quien abandona lo que tiene y deseaba tener. Cuánto haya yo progresado en este camino de perfección, lo sé mejor que otro hombre alguno, pero mejor lo sabe Dios que yo. Con el ahínco que puedo exhorto a otros a ese compromiso, y en nombre del Señor tengo compañeros que lo han aceptado, convencidos por mi ministerio. Pero el punto principal de ese compromiso es mantener la sana doctrina, sin condenar por vana contumacia a los que no obran como nosotros».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 14 San Calixto I		<i>Gal 4,22-24,26-27.31 —5, 1</i> <i>Salmo: 112</i> <i>Lc 11, 29-32</i>
Martes, 15 Santa Teresa de Jesús		<i>Eclo 15, 1-6</i> <i>Salmo: 88</i> <i>Mt 11, 25-30</i>
Miércoles, 16 Santa Eduvigis, Santa Margarita María de Alacoque		<i>Gal 5, 18-25</i> <i>Salmo: 1</i> <i>Lc 11, 42-46</i>
Jueves, 17 San Ignacio de Antioquía		<i>Ef 1, 1-10.</i> <i>Salmo: 97</i> <i>Lc 11, 47-54</i>
Viernes, 18 San Lucas		<i>2 Tim 4, 10-17b</i> <i>Salmo: 144</i> <i>Lc 10, 1-9</i>
Sábado, 19 San Pedro de Alcántara, Santos Juan de Brébeuf e Isaaq Jogues		<i>Ef 1, 15-23</i> <i>Salmo: 8</i> <i>Lc 12, 8-12</i>